

Hoy, a las 11,30 de la mañana, Primer Gran Premio Osintxu de Moto Cross

26-7-73

PAGINA

DEPORTIVA

Hoy, a las once y media de la mañana, se dará salida al I Gran Premio Osintxu de Moto-cross, que ha sido organizado por los motoristas vergareses y será controlado por el Real Moto Club de San Sebastián.

El circuito, perfectamente señalado y trazado, discurre por la bonita campa de Iraban. La espectacularidad del mismo dará sin duda un carácter emocionantísimo a la prueba, que además, y para mayor aliciente si cabe, se concederá un hermoso trofeo (expuesto en el Bar Pagola) al piloto más regular, que resulte del cómputo que se realizará de las pruebas celebradas anteriormente en Gabiria y Brincola y de esta de Vergara.

Aproximadamente 2.500 metros tiene el recorrido del circuito, y los participantes rozarán la veintena. Pilotos que llegarán de Guipúzcoa, Vizcaya y Alava, y entre los que destacan nombres verdaderamente importantes en el mundillo del motor, como suponen los Astrain, Tiriti, Gallego, Arróyabe, Pamo, Polanco, Zabaleta, Berasa-

tegui, Laspiur, etc. Nombres pues, conocidos en estas lides y que sin duda nos ofrecerán un bello espectáculo.

La competición se correrá en dos mangas, constando cada manga de ocho vueltas al circuito, y cada una de estas mangas, se clasificarán los cinco o seis primeros (según el número de participantes), disputando luego, todos ellos, una tercera manga final, de la que saldrá el vencedor.

Los aficionados de los alrededores de Vergara, sabemos acudirán a esta espectacular cita de Osintxu, para presenciar esta interesante competición de moto-cross, que a su vez revestirá caracteres de gran emoción, al ocurrir, como hemos dicho anteriormente, por un recorrido perfectamente señalado y espectacular situado en la campa de Iraban, donde el aficionado puede presenciar la prueba desde cualquier punto, ya que la visibilidad que ofrece esta campa es perfecta.

J. L. VICUÑA